

Un atlas sur la Baie de La Havane est en préparation



La Havane, 6 mai, (RHC).- Patricia Rodríguez, fonctionnaire du Bureau de l'Historien de la ville de La Havane, a annoncé qu'une équipe de spécialistes de plusieurs disciplines prépare un atlas de la Baie de La Havane.

Elle a signalé que ce sera un instrument essentiel pour la gestion des plus de 2 000 hectares qu'occupe cette baie qui borde la capitale cubaine, à partir des nouvelles circonstances suite au transfert des principales opérations commerciales au port du Mariel.

Cette experte a expliqué que l'Union Européenne et la Mairie de Barcelone appuient ces travaux, ce qu'a permis aux spécialistes cubains de disposer des technologies et de connaissances sur des atlas d'autres villes du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129126-un-atlas-sur-la-baie-de-la-havane-est-en-preparation>



Radio Habana Cuba